

**México no volverá a ser colonia de nadie: AMLO**

● Con el mandatario que el pueblo de EU elija nos llevaremos bien, subraya Claudia Sheinbaum

ALMA E. MUÑOZ, ENVIADA/P5Y9

# Con EU nos llevaremos bien, en una relación de respeto: Sheinbaum

**ALMA E. MUÑOZ**

ENVIADA

SANTIAGO DE QUERÉTARO, QRO.

El presidente Andrés Manuel López Obrador y su próxima sucesora, Claudia Sheinbaum Pardo, afirmaron que siempre exigirán a otros gobiernos respeto para México. “No queremos volver a ser colonia de nadie”, expresó el mandatario federal, mientras la ex jefa de Gobierno manifestó que llevará una buena relación con el mandatario que el pueblo de Estados Unidos elija.

Sus declaraciones se dieron momentos antes de que Joe Biden diera a conocer su retiro de la contienda presidencial en el país vecino.

En entrevista, antes del último acto que tuvo con López Obrador en su sexta gira conjunta, Sheinbaum Pardo aseguró que no hay ningún problema con Estados Unidos, pero “vamos a pedir respeto para México, siempre”, y también para el equipo de gobierno.

Nosotros, agregó, “vamos a respetar siempre la decisión del pueblo de Estados Unidos, con quien ellos decidan que será su presidente nos vamos a llevar bien, vamos a seguir trabajando conjuntamente. Pero es importante que a los compañeros que laboran con nosotros y a nuestro país siempre nos traten bien”.

A pregunta expresa acerca de las referencias que sobre México realiza Donald Trump, candidato republicano, resaltó que antier “habló bien del tratado (comercial México, Estados Unidos, Canadá), de que se va a mantener”. Al insistirle en que usa al país en sus discursos electorales, mencionó: “vamos a pedir respeto para México, siempre. Pero nos vamos a llevar bien”.

A su llegada a la Unidad Deportiva Josefa Ortiz de Domínguez para una evaluación de las pensiones de bienestar, aún en la camioneta en la que viajó con el presidente López Obrador insistió: “tenemos que defender siempre a nuestro equipo y a México”.

El Ejecutivo no emitió ahí declaraciones y se centró en atender a simpatizantes, tomarse fotos con ellos y escuchar peticiones.

Momentos después, en su discurso ante cientos de personas que le brindaron expresiones de cariño y agradecimiento, el mandatario federal destacó: “vamos a tener siempre buenas relaciones con todos los pueblos, con todos los gobiernos del mundo, pero nos van a respetar”.

Así como “nosotros vamos a respetar a otros gobiernos, a otros pueblos y a otras naciones, así van a seguir respetando a México, porque nosotros no queremos volver a ser colonia de ningún país extranjero. Nosotros queremos seguir siendo un país libre, independiente y soberano. Eso es nuestro querido México”.

Ya se había despedido cuando Biden informó que ya no buscaría la reelección.

*Tenemos que defender siempre a México y a nuestro equipo*





▲ Claudia Sheinbaum y Andrés Manuel López Obrador realizaron este domingo una gira conjunta por Querétaro. Foto Presidencia

